

Valencia

El Ebro experimenta en Zaragoza la segunda gran crecida en 15 días

El río ha vertido al mar más agua que la del trasvase

El río ha vertido al mar más agua que la del trasvase

F. RICÓS/ VALENCIA

El Ebro experimentó entre ayer y anteayer la segunda de las grandes crecidas en lo que llevamos de año en las dos últimas semanas, según los datos oficiales de la propia Confederación Hidrográfica del Ebro.

El río más caudaloso de España alcanzó una punta de crecida de 912 metros cúbicos por segundo a su paso por Zaragoza, cifra que fue en continuado descenso. Pasadas las 19 horas circulaba un caudal de 474 metros cúbicos por segundo. En la noche del martes y la madrugada del miércoles de la semana pasada la crecida llegó a superar los 800 metros cúbicos por segundo.

Esta subida de caudal supone, según el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, una contradicción del Gobierno socialista y consideró que en tan sólo cuatro días de crecida del río, el Ebro ha vertido al mar "los 350 hectómetros cúbicos que necesita la Comunitat".

Más noticias

 Los extranjeros compran ya una de cada cinco viviendas, la mayor parte de segunda mano

 Camps acusa a la Eurocámara de interferir en la campaña electoral al investigar el urbanismo valenciano

 El socialista Barreda afirma que no había "razón intelectual" para derogar el trasvase del Ebro

 El Consell defiende la nueva Facultad de Medicina tras las críticas de los rectores

 "Nuestra lucha no se para por un expediente"

 Víctimas valencianas de ETA rectifican a Ibarretxe y dicen que "jamás" apoyaron su plan de paz

 Narbona dará a La Mancha más poder de decisión sobre la cuenca del Júcar en detrimento de Valencia

 Un experto en ríos asegura que el trasvase del Ebro mitigaría los efectos del cambio climático

 Los sindicatos firman el acuerdo con FGV y no irán a la huelga

 El Ebro experimenta en Zaragoza la segunda gran crecida en 15 días

 Rechazados por falta de agua un tanatorio y una escuela canina

 UGT exige una tercera vía de tren hacia Europa por Aragón

 UGT rechaza el decreto de admisión de alumnos

 Los profesionales de la fisioterapia convocan paros

 El abisinio de la calle Colón

 El loco y Butanito

 Nadanuevo

